

【2月10日（月）朝礼講話】

先週から冬らしい寒さが続いています。でも、インフルエンザにかかる人もほとんどなく、元気にみなさんが登校していることをうれしく思います。

すでに気付いている人もいるかもしれませんが、最近草平広場を通った人は、「あれっ？変わったかな？」と思った人もいるかもしれません。体力づくり優良校として、草平小学校のみんなの体力がより向上するよう、先生たちがいろいろ工夫してくれました。そして先週の木曜日に、体育委員会の人たちも協力してくれ、体幹を鍛えたり、柔軟性を高めたり、立ち幅跳びの動きを学んだり、様々な体力向上に結び付く器具や運動エリアを作ってくれました。もちろんそんなに広くはありませんので、一度に多くの人が利用することは難しいですが、利用できるときにはきまりを守ったり、先生の言うことを聞いたりしながら、安全に活用してもらえたらいいなあと思います。

ふざけていると思わぬけがをすることもあると思いますので、安全に気を付けて利用してくださいね。せっかく先生たちが工夫して作ってくれた場所です。使い方が悪くて「使用禁止」なんていう、悲しいことにならないよう、一人一人が意識して活用してください。

これから、さらに健康や運動の知識なども身に付けられるようなスペースも作って、もっと充実できたらと考えています。

もう一つ。朝礼で教室から体育館に移動するときに、児童会役員の人たちが「おはようございます！」とあいさつ運動をしていますね。児童会役員の人たちは、自分たちで考えて、「朝礼の準備ができたらいいさつ運動を行おう」と決めて実行しています。

しかし、児童会役員の人にきちんと「おはようございます」とあいさつを返している人はどれくらいいるのでしょうか？今朝見ていたら、半分もいませんでした。とても残念な気持ちがありました。あいさつは、これからの生活で一番大切にしたいことです。大きくなって、アルバイトや就職をするときに、はじめのあいさつがきちんとできるかできないかは、人生を左右すると言っても大げさではないと思います。

気持ちの良いあいさつを、できれば自分から進んでできる草平っ子であって欲しいと思います。

今日は3年1組の鈴木美弥先生のお話を聞きます。しっかりと聞きましょう。